

# 柘江小ブログ

ようこそ、柘江小学校へ

Search

## 学習発表会（保護者公開）

2016.11.16 Wednesday 08:45 | posted by 仙台市立柘江小学校

インフルエンザの猛威を逃れ（？）、金曜日のリハーサル、土曜日の保護者公開にこぎ着けることができました！

各学年、子供たちの頑張りが見える演技でした。  
学年のみんな、学校のみんなが1つの「いいもの」を作ろうとしている、柘江小学校の学習発表会は、素敵な時間です！

1年生「にんにんにんじゃー！」  
」



2年生「秋だ！お祭りだ！」



3年生「手ぶくろを買いに」



4年生「こわれた千の楽器」

## Calendar

<< April 2024 >>

Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				

## Categories

- ▼ 児童会行事 (7)
- ▼ 1年 (5)
- ▼ 2年 (3)
- ▼ 3年 (1)
- ▼ 4年 (3)
- ▼ 5年 (5)
  - ▼ 4年 (1)
- ▼ 6年 (4)
- ▼ 学校行事 (16)

## Selected Entries

- ▼ 学習発表会（保護者公開） (11/16)
- ▼ 学習発表会児童公開中止 (11/08)
- ▼ 絆タイム（第2回） (10/19)
- ▼ スポーツの秋！業間マラソン (10/18)
- ▼ ドッジボール大会 (10/06)
- ▼ 1年生校外学習 (09/27)
- ▼ 絆タイム（第1回） (09/23)
- ▼ 6年生陸上記録会 (09/16)
- ▼ 小1 サポーター感謝の会 (09/13)
- ▼ 6年生陸上記録会に向けて (09/08)

## Archives

- ▼ March 2024 (5)
- ▼ February 2024 (7)
- ▼ January 2024 (1)
- ▼ December 2023 (4)
- ▼ November 2023 (4)
- ▼ October 2023 (9)
- ▼ September 2023 (11)
- ▼ August 2023 (1)
- ▼ July 2023 (4)
- ▼ June 2023 (2)
- ▼ May 2023 (7)
- ▼ March 2023 (2)



5年生「未来への登山」



6年生「すべての出会いにありがとう」



ひまわり学級「ながぐつをはいたねこ」



学校行事 | - | -

### 学習発表会児童公開中止

2016.11.08 Tuesday 14:35 | posted by 仙台市立柞江小学校

本日は学習発表会児童公開の予定でしたが、複数の学級の児童がインフルエンザに罹患したため、大事を取って中止しました。

12日の保護者公開は、今のところ予定通り行う予定です。みんな一緒に学習発表会を成功させたい気持ちでいっぱいです。

また、うがい手洗いをこまめにするなど、インフルエンザ予防のためにできることを頑張っていきましょう！

学校行事 | - | -

### 絆タイム（第2回）

2016.10.19 Wednesday 08:58 | posted by 仙台市立柞江小学校

- ▼ February 2023 (5)
- ▼ January 2023 (6)
- ▼ December 2022 (4)
- ▼ November 2022 (5)
- ▼ October 2022 (5)
- ▼ September 2022 (6)
- ▼ August 2022 (1)
- ▼ July 2022 (4)
- ▼ June 2022 (6)
- ▼ May 2022 (10)
- ▼ April 2022 (2)
- ▼ March 2022 (31)
- ▼ February 2022 (13)
- ▼ January 2022 (23)
- ▼ December 2021 (30)
- ▼ November 2021 (24)
- ▼ October 2021 (28)
- ▼ September 2021 (30)
- ▼ August 2021 (5)
- ▼ July 2021 (24)
- ▼ June 2021 (43)
- ▼ May 2021 (15)
- ▼ April 2020 (1)
- ▼ March 2020 (1)
- ▼ September 2019 (3)
- ▼ August 2019 (2)
- ▼ December 2018 (1)
- ▼ November 2018 (1)
- ▼ July 2018 (2)
- ▼ December 2017 (1)
- ▼ September 2017 (4)
- ▼ June 2017 (2)
- ▼ May 2017 (3)
- ▼ April 2017 (5)
- ▼ March 2017 (1)
- ▼ February 2017 (2)
- ▼ December 2016 (4)
- ▼ November 2016 (2)
- ▼ October 2016 (3)
- ▼ September 2016 (5)
- ▼ August 2016 (2)
- ▼ June 2016 (2)
- ▼ May 2016 (1)
- ▼ April 2016 (5)

Profile

▼ 仙台市立柞江小学校

RSS1.0

Atom0.3

Powered by **Serene Bach 2.24R**

Template by **stick limited**

page top

今回のきずなタイムでは、9月に子供たちが計画した遊びをすることができました。1年生から6年生までの縦割りのグループで、自分たちで決めた遊びを仲良く行いました。

高学年の子は、低学年の子たちが楽しく遊べるように優しく声を掛けてあげ、低学年の子たちは、お兄さん、お姉さんの話をしっかりと聞き、ルールを守って遊んでいました。

広い場所で思い切り体を動かしながら、みんなにこここです。(\*^\_^\*)





児童会行事 | - | -

## スポーツの秋！業間マラソン

2016.10.18 Tuesday 18:29 | posted by 仙台市立柊江小学校

毎週火曜日、業間休みの時間に5分間マラソンをしています。  
全学年の児童で走っているので、スポーツテストでも持久力が高い結果が出ています。  
今週もみんな楽しそうに走っていました。



学校行事 | - | -

## ドッジボール大会

2016.10.06 Thursday 10:04 | posted by 仙台市立柊江小学校

児童会行事のドッジボール大会がありました。低学年・中学年・高学年に分かれて、それぞれ4チームを作り、チーム対抗で競い合いました。

低学年のコートでは、2年生は1年生にボールを譲ってあげたり、1年生が2年生に「頑張って！」と声を掛けたりする姿が見られ、仲良くドッジボールを楽しむ姿が見られました。

中学年になると、球が速くなってきて、なかなか見応えがある勝負でした。高学年は、内野と外野がパスを回し合うなど協力し、広いコートでも何とかボールを当てようと頑張っていました。

この会は、高学年の子供たちが各委員会ごとに準備や審判、進行の仕事をする  
ことになっており、てきぱきと動く子供たちの姿から「自分たちの力で学校の  
みんなを楽しませよう」という気持ちが伝わってきました。





児童会行事 | - | -

## 1年生校外学習

2016.09.27 Tuesday 16:52 | posted by 仙台市立柞江小学校

1年生が八木山動物公園に校外学習に行きました。  
生活科で、動物の様子からたくさんの発見をする学習です。

学校を出発する頃には雨が降っていましたが、動物園に着くと雨が上がりまし  
た！

グループごとに見学しましたが、声を掛け合って、はぐれずに仲良く行動する  
様子がすばらしかったです。

しおりに動物の絵を描いたり、気が付いたことをメモしたりと、意欲的に活動  
していました。





1年 | - | -

## 絆タイム (第1回)

2016.09.23 Friday 10:06 | posted by 仙台市立柊江小学校

1～6年生のたてわりグループで遊ぶ、「絆タイム」がありました。  
今回は第1回目。まずは、たてわりグループごとに集まった子供たちが自己紹介をし、6年生が今後の活動計画を説明していました。「どんな遊びをするのかな?」と楽しみにしている低学年の子たちと、「楽しい会を作っていこう」という高学年の子たちの姿が印象的でした。実際に遊ぶ第2回目は、10月19日(水)の予定です。





児童会行事 | - | -

## 6年生陸上記録会

2016.09.16 Friday 08:54 | posted by 仙台市立柊江小学校

宮城野原公園総合運動場で行われた陸上記録会に、6年生が参加しました。多くの学校は選抜の選手を出している中で、本校は人数が少ないので、全員が選手として参加しました。

柊江っ子たちは、一生懸命やってきた練習の成果を発揮することができました。

そして、応援も少数ながら全員が大きな声を出して頑張っていました。

応援していただきました保護者・地域の皆様ありがとうございました。



6年 | - | -

## 小1 サポーター感謝の会

2016.09.13 Tuesday 09:49 | posted by 仙台市立柞江小学校

4月から7月の間お世話になったサポーターさんに、1年生が感謝の会を開きました。

給食の時間は、サポーターさんの分も1年生が配膳し、みんなで和やかに会食しました。

5時間目には、クイズを出したり歌のプレゼントをしたりしており、サポータ

—さんも子供たちも笑顔がたくさんで、1年生の成長が見られる会でした。





1年 | - | -

## 6年生陸上記録会に向けて

2016.09.08 Thursday 09:06 | posted by 仙台市立柞江小学校

9/14（水）の陸上記録会が迫っています。6年生は、毎日放課後に練習を頑張っています。

1～5年生は、そんな6年生の頑張りに対して、前日の壮行会でエールを送ります。今週は、各学級で応援の練習です。5年生はかけ声や振り付けを一生懸命教え、1～4年生はそれに応えて大きな声を出して真剣に練習していました。6年生は下級生の応援を受けることで柞江パワーをチャージし、陸上記録会では実力を出し切ってほしいと思います。





6年 | - | -

<< 42/43 >>